

QUEST CUP 2021 全国大会 出場

学習推進部 土谷 啓介

今年度の QUEST CUP 2021 全国大会(探究学習プログラム「クエストエデュケーション」に取り組んだ全国3万5,000人の中高生が、仲間と共に話し、考え、生み出した探究の成果を社会に向けて発信する場)に、全国から応募総数2,590チームのエントリーがあり、予選を勝ち抜き大会に出場できる120 チーム(優秀賞)のうち、本校からは2チームが選ばれました。本校は、この全国大会に2年連続で出場することができました。さらに出場した2チームの内の1チームは、出場部門の1位となる企業賞を受賞することができました。1年間に渡る探究活動および全国大会を通して経験したことや学んだことを、目の前に迫った大学受験や今後の生活に活かして、これからも活躍してくれることを期待しています。



昨シーズンを振り返って

スキー部顧問 菅家 靖史

2020年度は、新型コロナウイルスの影響によりクラブ活動も制限を受ける中、感染症対策や体力づくりの遅れに苦慮いたしましたが、シーズンが始まると積雪量にも恵まれ、中身のある充実した合宿となりました。

結果、インターハイ予選アルペン競技で高2 笹川泉選手が女子のジャイアントスラローム(GS)とスラローム(SL)の2種目で優勝し2冠に輝きました。また、大阪府選手権大会(野沢温泉大会)で2位、府民スポーツ大会で3位、国体予選で3位と入賞を果たしました。



更に多くの選手が上位に入賞し、アルペン競技で3名、クロスカントリー競技で3名、計6名が全国大会出場を果たしました。その後、新人大会では 笹川泉選手がインターハイ予選に引き続き2種目を制覇、高1 蔵田隆斗選手もアルペン競技で2種目を制し、本校が完全制覇を果たしました。その結果を受け、 笹川泉選手が富井杯に、 蔵田隆斗選手が新人賞に輝きました。各選手が目標を見失わず、取り組んだ結果でした。最後に、スキー部の活動をご理解、ご声援を頂きました皆様に感謝申し上げます。

吹奏楽部 スプリングコンサート2021開催!

吹奏楽部顧問 佐藤 和宏

本校吹奏楽部は3月26日(金)、城東区民センターホールにおいて「スプリングコンサート2021」を開催させていただきました。昨年度は新型コロナウイルスの影響で中止となつたため、2年ぶりの開催となりました。

時勢を鑑み、今回はお客様を学校関係者に限定。一席おきの着席をお願いした中ではありますが、ほぼ満席となり、大好評のうちに終えることが出来ました。

開催にあたり、ご協力、ご尽力くださいました皆さま方に、心よりお礼申し上げます。これからも、皆様に応援していただけるクラブを目指し、精進してまいります。ありがとうございました。

(追伸) 本校吹奏楽部では、今春、部員数急増により楽器不足が深刻化しております。

卒業生の皆様からのご支援を何卒よろしくお願い申し上げます。

